

Was Sie stattdessen tun können:

Spenden

Mit einer Spende können Sie ein ortsnahes Stadttaubenprojekt unterstützen, das sich um die Versorgung verletzter oder kranker Tauben kümmert.

Selbst tätig werden

Helfen Sie ehrenamtlich in einem Stadttaubenprojekt oder Tierschutzverein mit. Es gibt viele Möglichkeiten zu helfen. Melden Sie bitte kranke oder verletzte Tiere bei der Stadttaubenhilfe Mainz/Wiesbaden e.V.: 0163 1783414, schwer verletzte oder schlecht erreichbare Tiere bei der Feuerwehr (112).

Fragen?

Bei Fragen zum Fütterungsverbot oder zum städtischen Taubenmanagement wenden Sie sich bitte an:

Stadttaubenprojekt@wiesbaden.de

Herausgeber
Der Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt Wiesbaden
Ordnungsamt
Alcide-de-Gasperi-Straße 2
65197 Wiesbaden

Unterstützt durch den Verein
Stadttaubenhilfe Mainz/Wiesbaden e.V.

Stand: Oktober 2021

Warum
keine
Tauben
füttern
?



Tauben in unserer Stadt

Im Stadtgebiet Wiesbaden, insbesondere im Stadtzentrum, leben unterschiedlich große Populationen von Stadtauben. Um die Belästigung der Bürger und die Verschmutzung der Stadt gering zu halten, bitten wir Sie, auf eine Fütterung der Tiere zu verzichten. Nach § 8 der Gefahrenabwehrverordnung ist das Füttern von Stadt- und Wildtauben auf öffentlichen Straßen und öffentlichen Anlagen sowie deren Einrichtungen im Gebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden verboten.

6 gute Gründe, warum Sie Tauben nicht füttern sollten

1. Ungeeignetes Futter

Brot, Essensreste und Abfälle schaden den Tieren. Tauben bekommen von den Abfällen, die sie fressen, Durchfall. Sie leiden unter Mangel- und Fehlernährung, werden krank oder sterben sogar.

2. Höhere Reinigungskosten

Haben die Tiere Durchfall, werden Reinigungsaufwand und Kosten unnötig erhöht. Ungeeignetes Futter führt dazu, dass der Kot der Tauben einen niedrigeren pH-Wert hat (saurer ist) und somit eher Schaden an Gebäuden anrichten kann.

3. Ungebetene Profiteure

Liegengebliebene und verstreute Essensreste locken Mäuse und Ratten an.

4. Wilde Brutplätze

Tauben brüten bevorzugt in der Nähe von Futterquellen, was zu Konflikten mit umliegenden Geschäften und Bewohnern führen kann.

5. Fütterung in Taubenschlägen

An verschiedenen Stellen der Stadt gibt es betreute Taubenschläge, in denen die Tiere mit artgerechtem Futter versorgt werden und überdies eine Geburtenkontrolle durch Eiertausch stattfindet.

6. Widerspricht Schlagkonzept

Wird Futter in Schlagnähe wahllos ausgebracht, werden die Tauben vom Schlag weggelockt, was die Funktion der Stadtschläge beeinträchtigt. Auch werden die Schläge so schlechter angenommen.

